
	  

25/02/2019	  

Comunicazioni	  paritetiche	  
	  
promemoria	  del	  prof.	  Legnante,	  presidente	  della	  Scuola	  di	  Architettura	  dal	  2013	  al	  2019,	  per	  il	  
prossimo	  presidente	  
	  
	  

1. nella	  relazione	  risulta	  troppo	  evidente	  il	  contributo	  del	  CdS,	  modificare	  
	  

2. troppo	  corposa,	  sintetizzare,	  ridurre	  pagine	  
	  

3. deve	  essere	  più	  presente	  il	  contributo	  degli	  studenti	  
	  

4. le	  attività	  svolte	  durante	  l’anno	  devono	  essere	  inserite	  via	  via	  non	  in	  occasione	  
della	  redazione	  della	  relazione	  annuale,	  alla	  fine	  dell’anno.	  Impostare	  un	  
template	  delle	  attività.	  
	  

5. ricostituire	  le	  Paritetiche	  senza	  i	  presidenti	  del	  CdS,	  come	  da	  nuovo	  regolamento	  
	  

6. il	  Presidio	  Qualità	  di	  Ateneo	  fornirà	  un	  format	  più	  semplice	  
	  

	  
	  


